
Президенту РОО 

Табаковой Светлане Алексеевне 

от члена РОО 

Дмитриева Сергея Юрьевича. 

 

Уважаемая Светлана Алексеевна! 

Направляю свои вопросы Вам, хотя понимаю, что некоторые из них относятся к 

компетенции иных лиц или органов РОО (Ревизионной комиссии, Председателя ЭС РОО, 

руководителя отдела экспертиз и. т. д.). Прошу Вас поручить подготовку ответов на мои 

вопросы тем лицам, к компетенции которых они относятся, и представить ответы на них в 

материалах ближайшего Общего собрания членов РОО (в составе Вашего доклада и/или в 

иных докладах/материалах). 

Надеюсь, что получение участниками собрания запрашиваемой мною информации 

послужит активизации участия членов РОО в его работе и улучшению работы выборных 

органов Общества и его должностных лиц. 

1. При описании в Вашем отчётном докладе перечня реализованных Обществом 

мероприятий прошу указывать, чем то или иное мероприятие/действие/решение 

было/должно было бы быть полезным для реальной профессиональной 

деятельности рядовых членов РОО. 

2. Какую пользу основной массе рядовых членов РОО приносит участие РОО в той 

или иной организации? 

3. Прошу сообщить, были ли за время исполнения Вами обязанностей случаи 

нарушения членами выборных органов РОО положений, установленных 

действующими документами РОО. Если да, то в чём заключались наиболее 

значимые (по Вашему мнению) нарушения и каковы были последствия таковых 

для нарушителей? 

4. Прошу сообщить, были ли (и сколько) за последние 4 года случаи обращений 

членов РОО в его выборные органы по поводу недоброкачественной работы 

членов ЭС при проведении экспертиз (включая случаи предъявления 

необоснованных и/или ошибочных претензий к содержанию проверяемых 

отчётов). Если да, то каковы были последствия таких обращений. 

5. Сколько заседаний Президиума ЭС было проведено в период с последнего 

отчётно-выборного собрания до нынешнего и какие наиболее значимые вопросы на 

них рассматривались? 

6. Сколько за тот же период было выпущено экспертных заключений, в том числе – 

отрицательных? 

7. Прошу сообщить были ли (и сколько) за последние годы случаи исключения из 

членов РОО за выпуск/направление на экспертизу отчётов неприемлемо низкого 

качества? 



8. Выполняется ли установленный порядок (с использованием генератора случайных 

чисел) выбора экспертов для выполнения экспертиз отчётов по поручению ЭС 

РОО? И если нет, планируется ли его замена более применимым порядком? 

9. Прошу представить информацию о фактическом распределении экспертиз между 

членами ЭС (как минимум, за 2012 и первое полугодие 2013 года – можно 

суммарно; в том числе в форме файла в формате excel с целью его последующего 

анализа) с указанием: 

 ФИО эксперта; 

 регионального отделения, в котором он стоит на учёте; 

 общего количества выполненных за период экспертиз; 

 в том числе – инициативных (выполняемых по низким «льготным» тарифам) и 

бесплатно выполняемых членами ЭС (если такая практика существует); 

Такая информация позволит проанализировать фактическое распределение нагрузки 

между членами ЭС. 

С искренним уважением, 

 

(С. Ю. Дмитриев). 

11 ноября 2013 г. 

 

 

 


